



Maison commémorative familiale Fournier
175, rue Desbiens, Causapscal (Québec)
Tél.: 418 756-5858



mardi 7 juin 1938
mardi 13 mars 2012

Ghislain VILLENEUVE

Au Centre de santé et de services sociaux de la Matapédia, le 13 mars 2012, à l'âge de 73 ans et 9 mois est décédé monsieur Ghislain Villeneuve, conjoint de dame Yolande Dufour. Il demeurait à Causapscal.

Il était le fils de feu monsieur Basile Villeneuve et de feu dame Albina Ménard.

Outre sa conjointe, monsieur Villeneuve laisse dans le deuil, les enfants de sa conjointe, sa soeur Ghislaine (Jean-Marc), son frère Victor (Andrée), ses beaux-frères, belles-soeurs, neveux et nièces ainsi que de nombreux parents et amis.

La famille recevra les condoléances à la

Maison commémorative familiale
FOURNIER
175, Rue Desbiens
Causapscal

le dimanche 18 mars 2012 de 14h à 17h et de 19h à 22h.

La célébration commémorative aura lieu en l'église de Causapscal le lundi 19 mars 2012 à 10h.

Lundi jour de la célébration la Maison commémorative ouvrira à compter de 8h30.

L'inhumation aura lieu au cimetière de Causapscal.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à l'Association du cancer de l'est du Québec par l'entremise de l'hôtesse au salon.

Remerciements Famille M. Ghislain VILLENEUVE

Nous sommes très sensibles à la chaleur de votre sympathie et au réconfort de votre amitié, nous vous en sommes grandement reconnaissants et nous vous prions d'accepter ces remerciements très personnels.